

Kekayaan Bapaknya Lady Aurellia Pramesti Diincar KPK, Bakal jadi Mario Dandy Jilid 2?

Category: Hukum

written by Redaksi | 15/12/2024



ORINEWS.id - Komisi Pemberantasan Korupsi ([KPK](#)) tengah mengincar harta kekayaan Kepala BPJN Kalimantan Barat (Kalbar), Dedy Mandarsyah.

Dedy Mandarsyah tengah menjadi sorotan publik usai kasus viral anaknya Lady Aurellia Pramesti yang terseret kasus penganiayaan dokter koas M Lutfi di Palembang, Sumsel.

Bahkan netizen menyebut kasus ini 'Mario Dandy Jilid 2' yaitu kasus penganiayaan Mario Dandy yang berujung pemecatan ayahnya dari kantor pajak dan juga diusut tuntas KPK.

Juru bicara KPK Tessa Mahardhika mengakui sejak viralnya kasus Lady Aurellia Pramesti, Kepala BPJN Kalbar Dedy Mandarsya ini

telah menjadi sorotan mereka.

Dia mengakui mereka tengah melakukan analisa terhadap harta kekayaan milik Dedy Mandarsyah.

“Saat ini sedang dilakukan analisis awal terlebih dahulu, oleh Direktorat LHKPN KPK,” kata Tessa dikonfirmasi, Minggu (15/12).

Setelah melakukan analisis terhadap LHKPN milik Dedy, KPK akan memutuskan akan dilanjutkan ke tahap pemeriksaan atau tidak.

Harta Kekayaan Dedy Mandarsyah

Dari data yang tertulis di LHKPN di website KPK, Dedy Mandarsyah memiliki harta kekayaan Rp9.426.451.869 atau Rp9,4 miliar.

Sementara istrinya Sri Meilina disebut sebagai pengusaha ternama di Sumsel.

Berikut rincian harta kekayaan Dedy Mandarsyah yang tercantum LHKPN.

- Alat transportasi dan mesin yakni Mobil Honda CRV Rp450.000.000
- Harta bergerak lainnya Rp830.000.000
- Surat berharga mencapai Rp670.700.000
- Kas dan setara kas Rp6.725.751.869.
- Tanah dan Bangunan Rp750.000.000 di kawasan Jakarta Selatan.

Kasus Mario Dandy Jilid 2

Banyak netizen yang mengulik orang tua atau ayah dari Lady Aurellia Pramesti yaitu Dedy Mandarsyah yang saat ini menjabat sebagai kepala BPJN Kalimantan Barat.

Ada juga akun yang menyebarkan dugaan korupsi Dedy Mandarsyah.

"Nemu kasus dugaan korupsi Dedy Mandarsyah (Bapaknya Lady Aurelia Pramesti) tahun 2016. Gara2 kasus nonjokin dokter koas, sekeluarga kena spill netizen. Ini kalo memang bener fix bakal jadi Mario Dandy jilid 2, atau dipanggil Maria Dinda aja," kata akun @TukangBedah00.

"Mario Dandy Satriyo (Pengangguran) vs Lady Aurelia Pramesti (Dokter Koas). Melihat siapa yang paling moncer di antara 2 Gen Z problematik," kata akun @TukangBedah00 lagi.

Bahkan beberapa unggahan @TukangBedah00 ini berisi berita terkait dugaan korupsi dari Dedy Mandarsyah.

"Bukti lain kasus proyek milik bokapnya dokter koas problematik. Menteri PUPR Basuki Hadimuljono waktu itu enggan mengkonfirmasi kasus itu," kata akun ini lagi.

"Beneran ini gaes kasus korupsinya, Dedy Mandarsyah keknya gak sendirian, lihat ada nama2 lain terlibat," kata akun ini lagi.

Sementara Maudy Asmara yang terkenal memiliki pengikut yang banyak di laman X juga menyebarkan kasus 'Mario Dandy Jilid 2' ini.

"Mario Dandy jilid 2 nih. Harta kekayaan bapak Lady terkuak, dari 2016 hartanya terus naik. Usut tuntas nggak sih???", kata akun Maudy Asmara.***